

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Gründungsmitglied und Vizepräsidenten

Dr. Reto Kuster

Rechtsanwalt

10. Januar 1960 bis 14. November 2019

Seit 2009 hat er sich mit vollem Einsatz den vielen Belangen der noch jungen Genossenschaft Dr. Frano Della Casa gewidmet. Dank seiner breiten Fachkenntnisse ist das Restaurant Della Casa im 2012 in neuem Glanz erstrahlt, und Jung und Alt erfreuen sich dieser traditionellen Begegnungsstätte. Mit Reto Kuster verliert die Genossenschaft ein sehr engagiertes Vorstandsmitglied.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Wir werden Reto Kuster in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Abschiedsfeier findet statt am Donnerstag, 21. November 2019, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Kirchlindach.

Bern, 18. November 2019

Genossenschaft Dr. Frano della Casa